

Llama Susana Corella chantajista a Anaya

Escrito por Comunicado

Jueves 07 de Septiembre de 2017 20:47

+ Toca investigar el enriquecimiento del líder panista, dice la diputada sonorense



CD. DE MÉXICO, 7 DE Septiembre de 2017.- Porque los diputados del PRI estamos a favor de la gobernabilidad y el respeto a las instituciones, se pudo revertir el chantaje que paralizaba el quehacer legislativo en San Lázaro, expresó Susana Corella Platt.

Tras la instalación de la Mesa Directiva, la legisladora sonorense destacó que la parálisis legislativa en el fondo fue una “cortina de humo” con la intención de ocultar el enriquecimiento inexplicable de Ricardo Anaya.

Ya es hora de investigar el patrimonio del líder del PAN y que se deslinden responsabilidades; es inadmisibles que este tipo de maniobras perversas secuestren la institucionalidad del Congreso, dijo.

“La bancada del PRI ha desenmascarado el chantaje de Anaya y su grupo, cuya verdadera

Llama Susana Corella chantajista a Anaya

Escrito por Comunicado

Jueves 07 de Septiembre de 2017 20:47

intención es evadir el debate sobre el gigantesco incremento de su riqueza a partir de su carrera política”, señaló.

Según diversas investigaciones, el patrimonio del presidente del PAN aumento de 21 a 308 millones, crecimiento a la par de participación como servidor público desde el año 2003.

Respecto a la discusión sobre el pase automático del Fiscal General, Susana Corella dijo que no hay nada nuevo, al grado que el coordinador de los diputados priístas César Camacho presentó la misma iniciativa que había enviado el Presidente al Senado de la República.

Ese no era el argumento de fondo, sino la pretensión de Anaya de lavarse las manos ante sus correligionarios panistas para, según él, fortalecer sus aspiraciones como candidato para el 2018.